



**Dans un communiqué conjoint signé par le président en exercice, le sénégalais Macky Sall et le président de la commission, Moussa Faki Mahamat, l'Union africaine se dit extrêmement préoccupée par le conflit qui oppose actuellement la Russie à l'Ukraine et demande aux deux pays belligérants d'observer un cessez-le-feu.**

Dans ce même communiqué, cette organisation panafricaine appelle la Russie et tout autre acteur régional ou international au respect impératif du droit international et l'intégrité territoriale de l'Ukraine.

Face à ce qu'elle qualifie de "très grave et situation dangereuse créée en Ukraine", l'Union africaine exhorte à l'instauration immédiate d'un cessez le feu et invite l'Ukraine et la Russie à l'ouverture des négociations sous l'égide des nations unies.

Depuis le 23 février dernier, le président de la Russie Vladimir Poutine avait décidé de lancer une opération militaire en Ukraine. Dans la nuit du 23 au 24, le territoire Ukrainien est bombardé et les troupes russes envahissent le territoire ukrainien.

Ce conflit russo-ukrainien a débuté le 21 novembre 2013 à la suite de la décision du gouvernement ukrainien de signer l'accord d'association entre l'Ukraine et l'Union européenne